
Ata da Sessão da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da 1 

Universidade Federal do Paraná, realizada em 12 de novembro de 2018. Aos doze dias do 2 
mês de novembro do ano dois mil e dezoito, às quatorze horas, na Sala do Conselho 3 
Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, 4 

tendo como Presidente a Consª Sandramara Scandelari Kusano de Paula Soares. 5 
Presentes os Conselheiros titulares, Emerson Joucoski, Guilherme Brenner Lucchesi, 6 
Layon Philipe Becker, Rafael Stefanichen Ferronato, Rennan Klingelfus Gardoni e Rui 7 
André Maggi dos Anjos. Estava também presente com a autorização da Presidente o Dr. 8 
Fausto Rodrigues Teixeira Filho, Conselheiro Representante dos Técnicos-9 

Administrativos junto Conselho de Planejamento e Admistração — COPLAD. 10 
Justificaram a ausência os Conselheiros Antonio Waldir Cunha da Silva, Eduardo Todt e 11 
Nilce Nazareno da Fonte; havendo quórum, deu-se início com os informes:  01) Emitidos 12 
os ofícios: Of. 39/2018-CEPE — Assunto: Avaliações e sugestões para a SIEPE Semana 13 
Integrada de Ensino, Pesquisa e Extensão. Enviado aos presidentes das demais câmaras 14 

do CEPE com prazo para retorno dia 30/11/2018 pelo processo  SEI  nº 064775/2018-72 . 15 

Além deste, o ofício Of. 40/2018-CEPE — Assunto: Sugestão de solicitação para 16 
readequação da Resolução nº 48/04-CEPE, a qual fixa normas para a transferência 17 
independente de vaga (ex officio) na Universidade Federal. Esta foi enviada à 18 

PROGRAD pelo processo SEI nº 064774/2018-28. 02) Ofícios não emitidos por perda 19 
de objeto: Convite ao Procurador Federal Chefe, da Procuradoria Federal junto a 20 

Universidade Federal do Paraná, Dr. Tiago Alves da Mota para esclarecimentos referentes 21 
à Resolução nº 12/17-COUN que regulamenta a implantação da flexibilização da jornada 22 
de trabalho dos servidores técnico-administrativos da UFPR; entretanto, foi realizado 23 

COUN extraordinário dia 17/10/2018 para deliberar sobre o assunto, no que resultou na 24 
Resolução nº 14/18-COUN. E também o ofício solicitando a celeridade no retorno da 25 

diligência feita à comissão de revalidação do curso de Psicologia da universidade Federal 26 
do Paraná- o processo voltou de diligência antes do envio deste a referida comissão.  03) 27 

Sugestões de datas realizações das sessões da segunda câmara do CEPE para o 28 
restante de 2018 e o ano de 2019: verificou-se os conselheiros não  trouxeram as 29 
sugestões de dia da semana e hora, conforme sugerido em sessão anterior, então ficou 30 

acordado de trazerem na próxima sessão na qual  será deliberado sobre o assunto —31 
Regimento CEPE —Resolução nº 90/06-CEPE : “(...) Art. 21 (...)g) as câmaras reunir-se-32 
ão ordinariamente com periodicidade mensal de acordo com calendário estabelecido na 33 

última sessão do ano anterior (...)”.  Solução posta em votação  e aprovada por 34 
unanimidade. Após isto, foi posta em votação a ata da sessão anterior, a qual obteve 35 
aprovação unânime, então, posteriormente, houve a solicitação de inclusão em Pauta 36 
do processo 043217/2018-73, aprovada por unanimidade de votos. Foram solicitadas 37 

retiradas de pauta pelos relatores, os processos: 145727/2016-12, 029171/2018-80, 38 
033779/2018-17,  195521/2017-14 e 036313/2018-65, as  retiradas  foram aprovadas por 39 

unanimidade de votos. Houveram as seguintes solicitações de inversão de pauta 40 

solicitadas pelos relatores e aprovadas de forma unânime e ficando dispostas na 41 
seguinte ordem: o item 05 da pauta (processo nº 047203/2018-29) foi para o primeiro 42 
e o item 07 da pauta (processo nº 198813/ 2017-17) foi para o segundo. Após isto, foi 43 
posta em votação a ata da sessão anterior, a qual obteve aprovação unânime, então, 44 
seguiu-se a Ordem do dia: 01) Processo: 047203/2018-29 — Recurso contra decisão do 45 

Colegiado do Curso de Medicina do discente com relação ao pedido de 46 



aproveitamento de disciplina e quebra de pré-requisito de disciplinas, para análise e 47 
relato no Conselho Setorial de interesse de  Charles da Silva Gomes. De relato do 48 
Consº Antonio Waldir Cunha da Silva porém devido a ausência justificada do relator a 49 
leitura do parecer foi feita por seu suplente o Consª André Maggi dos Anjos, após a 50 

leitura do parecer foi solicitado vista ao processo pelo Conselheiro Rennan Klingelfus 51 
Gardoni e o processo foi retirado de pauta.  02) Processo: 198813/ 2017-17 — 52 

Revalidação de diploma de Graduação em Psicologia. De interesse de Diana 53 
Carolina Clavijo Mora. De relato as Conselheira Nilce Nazareno da Fonte, devido a 54 
ausência justificada da relatora a leitura do parecer favorável à solicitação foi feita Pelo 55 

Conselheiro Layon Philipe Becker, e após a discussão esse foi aprovado por unanimidade 56 
de votos. 03) Processo: 046249/2018-21 —Afastamento do país para realizar Pós-57 

Doutorado, no período de 01/03/2019 à 29/02/2020, em Letras Alemão - 58 
Germanística, na Universidade de Graz, em Graz/Áustria. De interesse de Ruth 59 
Bohunovsky. O relator Consº Rafael Stefanichen Ferronato.  O qualprocedeu com a 60 

leitura do parecer favorável à solicitação, e após o debate este foi aprovado por 61 

unanimidade de votos. 04) Processo: 043217/2018-73 — Afastamento do país para 62 

realizar Pós-Doutorado, no período de 27/02/2019 a 31/08/2019, para realizar, na 63 
Harvard-Smithsonian Center for Astrophysics, em Cambridge/EUA e no período de 64 
01/09/2019 a 02/01/2020, na Deutsches Elektronensynchrotron, em 65 
Zeuthen/Alemanha. De interesse de Rita de Cássia dos Anjos. O relator, Consº Rafael 66 

Stefanichen Ferronato, procedeu com a leitura do relato favorável à solicitação, e após a 67 
discussão este foi aprovado por unanimidade de votos. Finda a ordem do dia, e nada mais 68 

havendo a tratar, a Presidente encerrou a sessão da qual eu, Elton Barbosa Silveira, lavrei 69 
a presente ata. 70 


